

# Sprecherbericht – Sprecher für Öffentliches

[Marcus Gercke | Monat: März 2018]

---

Im Februar 2018 habe ich, Marcus Gercke, versucht, meine Aufgaben als Sprecher für Öffentliches so gewissenhaft wie möglich wahrzunehmen. Meine Zeit habe ich zum Großteil in das Bespielen unserer sozialen Medien und in den Emailverkehr investiert (z.B. Bewerben von studentischen Veranstaltungen und Initiativen). Die Analyse der Beitragsreichweite zeigt den Effekt der sorgfältig erstellten Sharepics. Am Anfang des Monats habe ich die Mitgliederversammlung des FZS medial begleitet. Weiterhin habe ich die Ausschreibung für den\*die neue Sachbearbeiter\*in für Verwaltung auf Tessa Wusch angepasst und erneut beworben.

Für eine transparentere Außenwirkung bemühe ich mich, die StuRa-News ausführlich und zeitnah nach unseren Sitzungen öffentlichkeitswirksam hochzuladen. Für Menschen ohne Facebook gibt es die StuRa-News jetzt auch auf unserer Homepage. Diesbezüglich habe ich unsere Website aktualisiert.

Der E-Mail- und Facebook-Input war während der Vorlesungszeit relativ niedrig. Trotzdem war es mit einem hohen Zeitaufwand verbunden, die Plattformen nach meiner Urlaubszeit wieder auf den neusten Stand zu bringen. Wichtige E-Mails und Anfragen wurden konnten unterwegs beantwortet werden.

Ich freue mich jederzeit über Feedback und Änderungsvorschläge zu meiner Arbeit als Sprecher für Öffentliches im Auftrag des Gremiums. Wie meinem beiliegenden Stundenzettel zu entnehmen ist, habe ich im Februar 16 Stunden meiner Zeit dem Gremium gewidmet und beantrage hiermit, die Aufwandsentschädigung dem Zeitkontingent entsprechend anzupassen.

Magdeburg, den 03.04.2018

---

Florian Uschner  
Sprecher für Finanzen

Tessa Zander  
Sprecherin für Internes

Marcus Gercke  
Sprecher Öffentliches